

VERACRUZ

## Dañadas, 18 mil has de cultivos

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal  
nacional@gimn.com.mx

XALAPA.— Las recientes inundaciones en el norte de Veracruz provocaron daños en 18 mil 800 hectáreas de cultivo, principalmente en la zona alta de Álamo, reconocida como núcleo citrícola de la región, reportaron autoridades de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural, Pesca y Alimentación.

En un rápido desglose, detallan que 3 mil 800 hectáreas de maíz quedaron inutilizadas y 15 mil hectáreas de cítricos quedaron cubiertas por agua y aunque los árboles sobrevivieron, la producción de este año se perdió; además, algunos predios presentan contaminación con petróleo por los derrames, lo que requerirá una rehabilitación especial.

Al respecto, el titular de Agricultura, Rodrigo Calderón, anunció apoyos a los productores agrícolas con maquinaria para rastrear y voltear suelos contaminados, les entregarán nuevas plantas de cítricos para resemebrar huertas y en el caso de la pérdida de maíz, habrá una entrega especial que será en parte para consumo inmediato

y otra parte para siembra, con el propósito de garantizar el alimento y reactivar la producción.

“Con tratamiento y acompañamiento técnico, los naranjales podrán recuperar su productividad en 2026”, confió el funcionario.

### EL DATO

#### Historial

Las afectaciones en Álamo se suman a una larga historia de crisis agrícolas en Veracruz, donde los fenómenos naturales y la contaminación afectan al agro.



Foto: Especial

Los árboles de las parcelas sobrevivieron, pero no rindieron frutos.



Página 1 de 1  
\$ 19738.00  
Tam: 139 cm<sup>2</sup>